

Anfahrt zur Helios Klinik Müllheim geändert!

Im Zeitraum vom 20.07.2020 – 30.10.2020

Im Zuge der Bauarbeiten am Kreisverkehr Sulzburger Straße / Schwarzwaldstraße ist die Anfahrt zur Helios Klinik Müllheim im Zeitraum vom **20.07.2020 bis 30.10.2020** geändert.

Anfahrt mit dem Bus

Die Bushaltestelle der Helios Klinik Müllheim wird im Zeitraum vom 20.07.2020 bis 30.10.2020 nicht angefahren.

Anfahrt mit dem PKW

Die Zufahrt zur Klinik über den Kreisverkehr Schwarzwaldstraße / Sulzburger Straße ist im Zeitraum vom 20.07.2020 bis 30.10.2020 gesperrt. Bitte nutzen Sie sowohl von der B3 als auch von Badenweiler aus kommend die Umleitungsstrecke über die Straßenführung (siehe Bild):

Moltkestraße - Am Erlenbuck.

